
問５）講義１について感想をお聞かせください。また「よくわからなかった」と回答の方はどのような点がわからなかったですか？（抜粋）

◆変更点を読むだけでなく聞くと認識度が上がるようでありがたい。
◆まだ初心者なので、基本から教えて下さったのでわかりやすかった。
◆変更点を復習、注意点を再確認することができ非常に良かった。
◆変更点を整理して説明がありシステム検索の使い方もわかりやすく理解できた。
◆ハンドアウトにICD-O-3.1→ICD-O-3.2の表がありわかりやすかった。
◆資料もご講義も大変わかりやすい内容だった。
◆少し難しかったが、実際に検索サイトも使用してみて慣れていきたいと思った。
◆コードの変更・追加が多く大変だと思った。スピードが速くついていけないところがあった。
◆実務経験がまだないので、細かい変更点やコードはわかりづらいところもあった。

2. 講義1について

約8割の方が理解できたと回答。
配布資料に沿って解説いただけたことで
理解が深まり、復習や再確認できたとい
う意見を多くいただきました。
江森先生からご紹介いただいたICD-O-3.2
版検索システムもぜひご活用ください。


